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Очередное заседание
В АДМИНИСТРАЦИИ Ленин-

ского муниципального района 
прошло очередное заседание 
межведомственной комиссии по 
противодействию коррупции в  Ле-
нинском муниципальном районе, 
на котором был рассмотрен во-
прос о соблюдении муниципаль-
ными служащими законодатель-
ства о муниципальной службе. По 
указанному вопросу был заслушан 
доклад главного специалиста юри-
дического отдела администра-
ции Ленинского муниципального 
района.  По результатам заседания   
было принято соответствующее 
решение. 

Кроме этого, администрация Ле-
нинского муниципального района 
напоминает о  работе «Телефо-
на доверия» 8(84478)4-11-09. По 
нему можно обратиться по фактам 
коррупционной направленности, 
с которыми граждане столкну-
лись в процессе взаимодействия 
с должностными лицами органов 
местного самоуправления, муни-
ципальных учреждений и пред-
приятий. 

Н. БИРЮКОВА, 
секретарь межведомственной 

комиссии по противодействию 
коррупции в Ленинском 

муниципальном районе.

На территории нашей области отменен особый противопожар-
ный режим. В связи с наступлением прохладных дней хотелось бы 
узнать, можно ли сжигать  сухую траву и растительные остатки 
во дворе?

ОТВЕТИТЬ на этот вопрос редак-
ция «Знамени» попросила инспек-
тора инспекции надзорной дея-
тельности и профилактической 
работы по г. Волжский, Ленин-
скому и Среднеахтубинскому 
районам Волгоградской области 
УНД и ПР ГУ МЧС России по Вол-
гоградской области В. В. ДУДА-
РЕНКО. Вот его ответ:

 – Согласно пункту 72. 1  Поста-
новления от 25. 04. 2012 г. № 390 
о противопожарном режиме вы-
жигание сухой травянистой расти-
тельности на земельных участках 
населенных пунктов может про-
изводиться в тихую, безветренную 
погоду лишь в том случае, если это 
позволяют сделать размеры ваше-
го приусадебного участка. В число 
четырех обязательных условий, 
при неукоснительном соблюде-
нии которых разрешается сжига-

ние остатков, входит следующее: 
место для сжигания сухой травы 
должно располагаться не ближе 
50 метров от ближайших объек-
тов и построек; территория во-
круг места сжигания должна быть 
очищена от остатков сухой расти-
тельности в радиусе 25-30 метров 
и отделена минерализованной по-
лосой шириной не менее 1,4 ме-
тра; лица, участвующие в выжига-
нии травянистой растительности, 
должны быть обеспечены первич-
ными средствами пожаротуше-
ния; на территории, включающей 
участок для выжигания, не должен 
действовать особый противопо-
жарный режим. 

Соблюдение этих несложных 
правил не только обезопасит вас и 
ваших соседей от возможных воз-
гораний, но и сбережет ваше здо-
ровье и имущество. 

«Кавказ-2016» – под таким названием прошли стратегические 
командно-штабные учения Южного военного округа 

В НИХ ПРИНЯЛ участие отдел 
военного комиссариата Волго-
градской области по Ленинскому 
и Среднеахтубинскому районам 
совместно с органами местного 
самоуправления. При проведе-
нии мероприятий присутство-
вали офицеры ЮВО и ГШ ВС Рос-
сийской Федерации. Все задачи 
выполнены удовлетворительно, в 
полном объёме. На проверочные 
военные сборы в войска были 
призваны граждане, в том числе 
и из Ленинского района, пребы-
вающие в запасе. В результате вы-
полнение на 80 процентов превы-
сило установленную задачу. 

Особое внимание на учениях 

"Кавказ-2016" уделялось отработ-
ке логистических задач - пере-
броске материальных средств, 
техники и личного состава на 
значительные расстояния с при-
менением железнодорожного, 
авиационного, морского, речного 
и автомобильного транспорта.

Активная часть учений с при-
менением всех видов оружия, в 
том числе ракетных комплексов 
"Искандер", прошла на террито-
рии шести полигонов. Наибо-
лее масштабные практические 
эпизоды разыгрывались на по-
лигоне Прудбой в Волгоград-
ской области и Опук в Крыму, 
а также в акватории Черного и 

Каспийского морей.
Сотрудникам учреждений, ор-

ганизаций, силовых структур, ад-
министраций Ленинского муни-
ципального района, городского 
поселения г. Ленинск и сельских 
поселений, принявшим участие в 
проведении учения «Кавказ-2016» 
и оказавшим помощь в обеспече-
нии всем необходимым для вы-
полнения поставленных задач, от 
командования Южного военного 
округа и начальника отдела воен-
ного комиссариата по Ленинско-
му и Среднеахтубинскому райо-
нам С. Ю. Хвостова объявлена 
благодарность.

Внешт. корр. «Знамени».

ВНИМАНИЕ, 
ДЕКАДА 

ПОДПИСКИ!
С 13 октября по 23 октя-

бря 2016 года во всех ОПС 
района проводится «Все-
российская декада под-
писки» на периодические 
печатные издания на 1 по-
лугодие 2017 года. Всем 
подписчикам будут предо-
ставляться скидки.

Ждем вас во всех ОПС 
района.

 Волжский почтамт.

Дважды в год молодые люди России призываются на военную 
службу – весной и осенью. В нынешний осенний призыв граждан РФ 
в армию служить пойдут более 150 тысяч юношей в возрасте от 18 
до 27 лет и 600 человек планируется направить на альтернативную 
гражданскую службу. 

БОЛЬШИНСТВО военкоматов, в 
том числе и отдел военного комис-
сариата Волгоградской области по 
Ленинскому и Среднеахтубинскому 
районам, оснащено оборудовани-
ем автоматизированной системы 
"Паспорт", что позволит обеспечить 
всех граждан, направляемых для 
прохождения военной службы в 
Вооруженные Силы РФ, персональ-
ными электронными картами непо-
средственно на сборных пунктах. 

– Согласно плановому зада-
нию 82 призывника двух районов 
должны пополнить ряды Воору-
жённых Сил Российской Федера-
ции. Тридцать юношей призывного 
возраста – из Ленинского района, 
– поясняет начальник отдела во-
енного комиссариата Волгоград-
ской области по Ленинскому 
и Среднеахтубинскому райо-
нам С.Ю. Хвостов. – Набор 
осуществляется в такие рода 
и подразделения войск, как 
сухопутные, ВДВ, РВСН, ВВС, 
железнодорожные и нацгвар-
дия (ВНГ). Есть две кандидату-
ры в президентский полк, но 
им ещё предстоит пройти все 
этапы отбора.

– Сергей Юрьевич, кто во-
шёл в состав призывной ко-
миссии из медперсонала?

– В состав медицинской 
комиссии вошли врачи Ле-
нинской ЦРБ. Их кандидатуры 
утверждены в Волгоградском 
областном комитете здраво-
охранения, они имеют право 
выносить решения. Руковод-
ство призывной комиссией 
осуществляет глава админи-
страции Ленинского муници-
пального района Н.Н. Варва-
ровский. Призывная комиссия 
на основании всех характери-
стик и данных делает выводы, 
годен ли новобранец к прохожде-
нию службы и рекомендует его в 
тот или иной род войск.

– Родителей некоторых при-
зывников волнует, какова ве-
роятность отсрочки от службы 
при поступлении в учебное за-
ведение? Есть и другие вопросы 
и об освобождении от воинской 
обязанности.

– Родителям посоветую обра-
титься к Федеральному закону «О 
воинской обязанности и военной 
службе», где можно найти статью 
23 «Освобождение от призыва 
на военную службу. Граждане, не 
подлежащие призыву на военную 
службу. Освобождение от испол-
нения воинской обязанности». В 
следующей, 24 статье закона РФ 
указывается, кто имеет право на 
отсрочку. Не берусь их коммен-

тировать. Например, только по 
учёбе существует восемь видов 
отсрочек. Нужно смотреть, в какое 
учебное заведение поступил юно-
ша, сколько будет учиться и так да-
лее. В законе всё чётко прописано. 
Мне бы хотелось обратить внима-
ние призывников и их родителей 
на один существенный нюанс в 
привлечении к воинской обязан-
ности граждан РФ. Юноши могут 
состоять на воинском учёте по 
месту фактического проживания 
(убывания). К примеру, призывник 
прописан в Ленинском районе, а 
фактически может пребывать (по 
временной регистрации) в Мо-
скве, где обязан, если он находится 
там свыше трёх месяцев, встать на 
воинский учёт в столице. Для чего 

это сделано? Чтобы призывнику 
не пришлось ехать за несколько 
тысяч километров домой для про-
хождения призывной комиссии. 
Всю необходимую информацию 
о призыве можно также найти 
в интернет-сервисе, в разделе 
«Служба по призыву».

– Некоторые призывники уже 
сейчас настроены  на подписа-
ние контракта с Министерством 
обороны РФ. Военнослужащий 
по контракту – это почетно, вы-
годно и престижно, но в тоже 
время тяжело. Что бы Вы им по-
советовали?

– Наверняка, кто-то из тех, кто 
попадет на службу в армию этой 
осенью, решит после окончания ее 
срока и дальше связать свою про-
фессиональную судьбу с Вооружен-
ными Силами страны, ведь престиж 

армии в последние годы неуклонно 
растет. Тем более, что на «граждан-
ке» в ближайшие годы в условиях 
затянувшегося кризиса молодым 
ребятам будет трудно найти хоро-
шую работу с гарантированной зар-
платой. И прежде, чем они примут 
такое судьбоносное решение, хо-
телось бы привлечь их внимание к 
статье 32 «Контракт о прохождении 
военной службы» Закона РФ «О во-

инской обязанности и военной 
службе». Здесь прописано всё: 
отбор в воинские части, требо-
вания, предъявляемые к кан-
дидату, условия прохождения 
службы и, конечно же, льготы. 

Призывники с высшим обра-
зованием имеют право выбора 
между одним годом срочной 
службы по призыву или двумя 
годами службы по контракту. Это 
стало возможным после всту-
пления в силу (24 июня 2014г.) 
поправки в пункт 3 статьи 38 За-
кона «О воинской обязанности и 
военной службе» №53-ФЗ.

– Какие преимущества у 
ребят, прошедших обучение 
в ДОСААФ?

– В идеале все новобранцы 
должны иметь специальности, 
которые бы им пригодились 
на службе в армии. Например, 
освоение такой профессии, 
как водитель топливомаслоза-
правщика (ТМЗ). Получение её 
в ДОСААФ даёт будущему сол-
дату возможность успешного 

прохождения службы, а после неё 
– получение престижной и высоко-
оплачиваемой работы, например, в 
нефтяной промышленности.

– И последний вопрос – о до-
ставке призывников до места 
назначения, питании в дороге и 
местах отдыха, если потребует-
ся пробыть в поездке несколько 
дней.

– Призывники при следовании к 
месту прохождения военной служ-
бы обеспечиваются должным пита-
нием на весь путь следования. На 
военных аэродромах развернуты 
специальные пункты, где созданы 
условия и предусмотрено трех-
разовое горячее питание призыв-
ников, а также оборудованы спаль-
ные места. 

Беседу провела А. КОТОВА, 
корр. «Знамени».

В Ленинске с официальным визитом побывал  председатель 
Молодежного парламента Волгоградской области О.В. Егору-
шин. В его ходе состоялись мероприятия, направленные на раз-
витие сотрудничества в области молодежной политики в Ленин-
ском муниципальном районе.

ПЕРВОНАЧАЛЬНО прошла 
встреча с председателем рай-
онного совета ветеранов войны 
и труда Т.Я. Малякиной. Те-
мой обсуждения стал вопрос о 
взаимовыгодном сотрудниче-
стве между советом ветеранов 
и Молодежным парламентом 
Волгоградской области в сфе-
ре патриотического воспита-
ния. Участники встречи воз-
ложили цветы к Памятному 
знаку землякам – защитникам 
Ленинского района. Было от-
мечено, что одним из самых 
важных направлений остается 
воспитание в подрастающем 
поколении истинно патриоти-
ческих качеств и любви к свое-
му Отечеству.

В связи с  тем, что встреча 
проходила в День учителя, 
О.В. Егорушин посетил одну 
из школ Ленинска – МКОУ 
«Ленинская СОШ №1», что-
бы поздравить преподавате-
лей, а также отметить заслуги 
военно-спортивной команды 
«Ветер» на Всероссийском фи-
нале игры «Победа-2016». 
По окончании праздничного 
концерта работниками школы 
была проведена экскурсия в 
школьный музей. 

 «На сегодняшний день не 
каждая школа может поделить-
ся такой богатой историей, 

ведь важно не только преумно-
жать и пополнять копилку но-
вых достижений, но и бережно 
относиться к памяти и заслу-
гам своих предшественников», 
– отметил Олег Валерьевич.

Заключительным мероприя-
тием стало заседание канди-
датов в члены Молодежного 
парламента Ленинского му-
ниципального района, где мо-
лодые люди ознакомились с 
регламентом и нормативным 
порядком Молодежного парла-
мента, а также смогли задать 
ряд интересующих вопросов 
О.В. Егорушину. Рассматри-
вался первый плановый проект 
по патриотическому воспита-
нию молодежи под названием 
«Наследники Победы». На за-
седании было  подписано со-
глашение о сотрудничестве  
между молодежным центром 
«Выбор» и Молодежным пар-
ламентом Волгоградской об-
ласти.

Подводя итог, хотелось бы от-
метить, что у молодежи нашего 
района в скором времени поя-
вится возможность выносить на 
обсуждение вопросы, которые 
волнуют молодое поколение, 
посредством Молодежного пар-
ламента Ленинского муници-
пального района. 

Внешт. корр. «Знамени».


